

[Accueil](#) > [Exercice professionnel](#)

Délivrance de médicaments

Une entreprise de la Loire met au point un distributeur connecté

Abonné

PAR PASCAL MARIE - PUBLIÉ LE 28/04/2020

0 RÉACTIONS **COMMENTER**

L'entreprise Pharmamat, basée à Andréezieux-Bouthéon dans la Loire, a conçu une solution sécurisée pour permettre aux patients de récupérer leurs médicaments en limitant les interactions sociales. Une *safe-box*, soit un distributeur connecté placé à l'extérieur de la pharmacie qui peut fonctionner 24 heures/24 et 7 J/7. Après avoir reçu l'ordonnance du médecin, l'officiel envoie un code par mail ou par SMS au patient qui n'a ensuite plus qu'à se rendre devant le *safe-box* et à suivre les indications affichées sur l'écran. Après avoir entré son code, l'utilisateur se voit délivrer ses médicaments par la machine. Les traitements pour des pathologies lourdes, qui nécessitent un suivi approfondi, ne sont pas compris par ce service. Selon le journal « l'Essor », les concepteurs de la *safe-box* auraient déjà signé un contrat avec un important éditeur français de logiciels de gestion pour les officines.

0 RÉACTIONS **COMMENTER**[RétrocessionDeMédicaments](#)[Pharmacien](#)[NouvellesTechnologies](#)

Source : Le Quotidien du Pharmacien

Contenus partenaires



GUIDE 2020 « La pharmacie de demain »

Évolution de l'aménagement officinal dans les autres pays européens et au Québec

Concours de pitch Gallen de la e-santé

Start-up du secteur santé, à vos caméras ! Candidatez avant le 21 septembre

0 commentaire(s)

 Trier ▾

 Commenter

Soyez le premier à réagir !